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設問１１
（その他、何かございましたらお書きください。）

５日間、子どもの成長を見てくださりありがとうございました。おの１００で学んだこと、本人に
とってはとても大きなものになったと感じています。『来年も絶対に行きたい』と言っていまし
た。１００ｋｍ辛かったはずなのに、また行きたいと言葉が出るのは、おの１００の魅力を知った
からですね。本当にありがとうございました。

５日間大変お世話になりましてありがとうございました。子ども達にとって、こんな経験はなかな
か出来る事ではありません。団長をはじめ、いろいろな学校の友だち、たくさんの大学生さん、中
学生さんとふれあい、楽しい事も苦しい事も乗り越え、とても密な５日間だったと思います。今日
の保護者代表の方の挨拶を聞きながら、私もまだまだ子離れが出来ませんが、１つ１つ成長してい
く子ども達と共に成長していきたいと思います。本当にありがとうございました。来年も行く気
満々なので、その時はまたヨロシクお願い致します。

本当に、本当にお世話になりました。子どもがイキイキして帰って来た誇らしげな顔が忘れられま
せん。５日間で素晴らしい体験をさせていただきました。ありがとうございました。『来年も再来
年も中学生になっても参加したい！！』と言ってます。よろしくお願いします。

それでも、今までと変わらないことが多い。自分のその時の気分で我儘になることがあります。で
すが、これから先、たくさんの人の手を借りつつ子どもが成長できるように力を尽くしたいと思い
ます。来年、何もなければジュニアリーダーに参加したいそうです。ありがとうございました。

親も子もいろいろな面で不安がいっぱいだったと思います。親子してまた１つ成長したのでは無い
でしょうか。子どもに下に２人の妹がいますが、お兄ちゃんとして大きくなったのでないでしょう
か。これからも母親を助けて３人が協力して生きれたらいいなと思います。家族がいろんな面で勉
強になったことと思います。皆様のおかげです。ありがとうございました。

５日間お世話になりました。ありがとうございました。また、来年参加できたらと思っています。
その時は、よろしくお願いします。

とてもお世話になりました。５日間の経験、および学生スタッフ、仲間たちから得たものは今後の
子どもにとって大きなものになると思います。

暑い中ありがとうございました。子どもの無限の力、可能性を強く感じました。

素晴らしい経験をさせていただいて、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。この５日間で得たもの
を大切に、親も子も日々の生活に活かして行けたらと思っています。ありがとうございました。

夏はおの１００というように、我が家は下に二人の弟がいますので、これからも関わりを持ってい
きたいと思います。出来れば息子には来年も再来年も参加してもらってタスキをつなげていって欲
しいです。

暑い中本当にお世話になりました。ありがとうございました。

今年はおの１００も１０回目という節目の年でしたが、私にとっても最後の子どもが小学６年生と
いう節目の年でした。上の子から３人とも１度はおの１００に参加させたという思いがありまし
た。４年生の時に参加し、それから今年で３００ｋｍ完歩ということになりました。なかなか毎日
の生活に劇的な変化は見られませんが、自分自身で経験したことは必ず何か残っているものと信じ
ています。本当に長い間、お世話になりました。ありがとうございました。感謝します。

今年は、昨年に比べて学生リーダーの方々が怖かったらしく、色々怒られたと聞きました。最近は
自分の子ども以外に興味の無い人も多く、他人から怒られる経験が少なくなってきているので、そ
ういった面でも良い経験ができたのではないかと思います。

本当にいろいろありがとうございました。とても良い思い出になりました。

親の希望で参加をさせましたが、子ども達は来年もまた参加したいと言っています。大変だったこ
とと思いますが、また参加したいという気持ちが持てる子どもに嬉しく思います。おの１００に係
わってくださった方々に本当に感謝です。
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本当に多くの方に支えられて完歩できたと思います。ありがとうございました。

来年もぜひ参加させてやりたいと思います。よろしくお願いします。

とてもお世話になりありがとうございました。記憶に残るすごく良い体験が出来たと思います。あ
まり成長したように感じられませんが、少しずつでも本人の中で何かが変わってくれればいいなと
思います。

良い経験をさせて頂き大変ありがたく思います。今年は４年生だったので、来年５年生になった下
級生にどのように声掛けなどできるか楽しみにしています。来年も参加できればと思っています。

５日間ですごく男の子っぽくなって帰って来たという感じでした。（今までは少し中性的な…）強
くなったという自信ができたのかと思います。ありがとうございました。

１年前に病気をして、思い通りに出来ない生活から自信を失って落ち込んでいた時がありました。
おの１００で自分を取り戻したいと決意して参加しました。体調を崩しながらも完歩できたこと
で、明るく、自信を取り戻せたと思います。支えてくださった皆様、ありがとうございました。

この子ども達はすごい！！支えてくれたボランティアの人も更にすごい！！本当にすごい事をこの
夏やったんだ！！と声を大にして伝えたいです。子どもの帰って来てすぐのひと言が『やれば出来
るっていう達成感がある』と言っていました。子どもからそんな言葉が聞けて、本当に嬉しかった
です。本当に最高の夏をありがとうございました。

昨年、一昨年、このおの１００に参加した姉も、今度はボラ研で参加したいようです。来年を楽し
みにしています。スタッフの皆様、ありがとうございました。

姉、兄、３人ともおの１００に参加させていただき、本当にお世話になりました。９年間、毎年子
ども達とおの１００に関われた事に感謝します。日々の子育て、親育ちに夏になると初心に戻り、
振り返る機会になりました。きっと我が家では夏になるとおの１００の話題が上がると思います。
家族共通で話せる幸せに感謝します。本当にありがとうございました。いつか、学生リーダーとし
て参加してほしいと思っています。

学生ボランティアの支援に感謝、感謝です。初日の時から切実に感じていました。「あんな青年に
なってほしいなぁ」と思いました。この経験が、この事業に携わった人全員に何かしら一石を投じ
たと心より感謝します。ありがとうございました。

この５日間は子どもにとってすごく大きな思い出になったみたいで、自分もやれば出来るという自
信が付いたように感じました。本当にありがとうございました。

普段、ダラダラとした生活をしているので、今回、おの１００で最後まで頑張ることが出来ないの
では…と思っていましたが、今回も笑顔で帰って来ました。おの１００に２回参加させていただ
き、親子共に多くの事を学んだと思っています。今後の事に活かして努力していきたいと思ってい
ます。この先、１０年先もおの１００が続いていますように…。大変お世話になりありがとうござ
いました。

５日間本当にありがとうございました。親子共々とても貴重な体験をさせてもらいました。６年生
で初めての参加でした。４年生から参加できていたら…と少し残念に思いました。

熱が出て、風邪ということで風邪薬を飲ませていただいたとのことでしたが、次の日、また熱が３
９℃出て夜に病院に行ったところ、熱中症ということでした。最近の気温の上昇の中で、ほとんど
歩いた事のない子たちが歩くと言うこと、一歩間違えれば大変なことになると思いました。全員完
歩という目標に囚われ過ぎると危険だと思いました。水や食塩は与えるけど、各子ども達が本当に
ちゃんと補給しているのか確認が出来ていたか、症状が出た時の正しい判断を出来る医療関係の人
がついているのか。とても良い会で、今後もずっと続いてほしいので、事故が起こる前にそのよう
な対策を今一度考えていただければと思います。
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おの１００で、良い体験ができたと思います。多くのボランティアの人たち、周りの人に支えられ
感謝の気持ちをこれからも持たせていきたいと思います。来年も参加したいと言っていますので、
宜しくお願いします。ありがとうございました。

涙が出ても人のせいにすることなく、悔しさをバネにし、厳しく、優しく、周囲を励まし、あきら
めにくくなりました。今日も、学生ボランティアや同じ班の子どもと会えるのを本当に楽しみにし
ていました。来年はボラ研をしてみたいものの、中学生の人たちから｢来年は一緒にバスケで勝ちに
いくぞ」と言われて、今からとても悩んでいる様子です。

今年も大変お世話になりありがとうございました。毎年、夏と言えばおの１００と言われるよう続
けて行けるようにしていきたいです。

今年も１００ｋｍ完歩できました。皆様のおかげです。ありがとうございました。

班付きリーダーさん、サブリーダーさんからお手紙を頂き、５日間頑張ったことを知ることが出来
て大変嬉しかったです。報告会で班の方々と会った時のイキイキとした顔が印象的です。久々の仲
間と肩を組んで歌う姿は、一生忘れることの出来ない宝物になりました。全員完歩にあたり、見え
ない所でたくさんの方々に支えられていることが分かり、感謝の気持ちでいっぱいです。有難うご
ざいました。

ゴールした時の子ども達の笑顔を見ていたら、参加させて良かったと思いました。学生の皆さんに
は色々とお世話をしていただいて、子ども達にとっても親や先生や大人と接するのとは違う、たく
さんの物を感じ取ってくれたと思いました。ありがとうございました。

本番の５日間だけでなく、様々な準備等で私たちの目に見えない所でも本当にお世話になりまし
た。本人はまだよく分かってないようですが、後々の本当に良い経験、思い出になったことと思い
ます。皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

　
この度、おの１００に参加させていただいて本当に感謝しています。親子共々いろいろな経験がで
き、全てが宝物です。『また、おの１００に参加する！』と言っているので、参加した時は宜しく
お願いします。本当にありがとうございました。

おの１００に参加させていただいて、本当にありがとうございました。とても子どもにとって充実
した５日間だったと思います。この行事に係わってくださった全ての方々に感謝いたします。

　

改めて、子どもの力のすごさに感動しました。親が限界を決めてしまっていたと反省しました。子
どもって、親が感じている以上にいつの間にか成長しているのですね。気付かせていただきました
ありがとうございました。第１０回もお疲れ様でした。大変お世話になりました。皆様、本当にあ
りがとうございました。今後も、２０回、３０回と続いていきます様に期待しております。

　 来年も参加させたい。

　 とても良い経験をさせていただいたことに感謝します。ありがとうございました。

　
本当にこのような機会を与えてくださり、感謝しております。この貴重な体験を日常生活に活かし
ていきます。

　 来年はボラ研で参加したいと張り切っています。よろしくお願いします。

　
初めて参加しましたが、辛かったことより楽しかったことの方が大きかったようで、友だちやボラ
ンティアの皆さんとの出逢いがあり、とても有意義な５日間だったようです。この機会を与えてく
ださり、ありがとうございました。

子どもには５日間でしたが、皆さんの早くからの研修や準備等お疲れ様でした。映像を見て、たく
さんの学生さん達の意欲と笑顔があって完歩が出来たのだと本当に感謝です。毎年、毎年、頑張っ
た１００人＋頑張ったボランティアを送り出しているのだなと思ったら、ずっと続けていくとこん
な経験をした人たちが増えて行くと楽しいと思いました。本当に貴重な体験でした。
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皆さん、お世話になりました。有難うございます。

この度は大変お世話になりました。子どもも楽しかったみたいで、おの１００完歩後、すぐにまた
来年も参加すると公言していました。参加した際にはまたよろしくお願いします。

４、５年生と兄が参加し、昨年６年生の時は野球があり残念ながら参加できませんでした。出発の
日、妹を送るために兄も連れて千光寺に行ったところ、一昨年のリーダーとサブリーダーが直ぐに
来てくれビックリしました。本人もとても喜んでいました。その年だけでなく、続いているんだな
と初日から涙が出そうになりました。ボール、こゆき、ありがとう。

辛かったけど、また来年参加したいと言っていました。３年間参加してボランティアを中学生に
なったらしたいとも言っていました。参加は本人に任せるつもりです。有意義な夏休みだったと思
います。

毎回、参加すると出迎えてくれるボランティアの挨拶に感動しウルウルとします。本当に、最初か
ら最後まで時間を費やしてくれた方々に感謝します。ありがとうございました。３年連続チャレン
ジする気でいます。よろしくお願いします。

昨年に比べて、子ども達の真剣さが足りないように見えました。解団式の１人ずつの発表の時、あ
んなにヘラヘラしてなかったように思います。慣れるのは良いことですが、みんなの前で自分の話
をする時はもっと真剣に話して欲しかったです。少しガッカリしました。

日頃の生活の中では経験できない素晴らしい夏休みになったのではと思っています。親元を離れた
事のない子どもが、１人で知らない人たちと４泊５日過ごすというのは、なかなかしんどかったと
思います。子離れ、親離れしていかないといけない時が近づいていると考えさせられました。あり
がございました。

子どもは「５日間とてもしんどかった」と言っていましたが、「来年も１００ｋｍ歩く！」と帰っ
てすぐ言ってました。しんどくても来年も出るという思いにさせるのがおの１００のすごいところ
だと思いました。

５日間よく歩いたと思います。学生ボランティアさんに安心して任せて良かったです。ビデオでも
とても感激しました。ありがとうございました。

おの１００に興味のなかった友だちが、子どものことをしっかりしてたくましくなったと誉めても
らって、その時に「来年はうちの子も参加させようかな」と言われてました。有難うございまし
た。これからも応援します！！

登校日に行けなくて他の日に行ったら、プリント類をもらえなくて次の登校日に困った。学校には
連絡が行っていると思うのですがと担任に言ったのですが良い顔をしてもらえなくて辛かった。

団長以下、スタッフの皆様および地域の皆様に感謝いたしております。おの１００という「非日
常」は、日常の有難さ、大切さに気付くための重要な経験となっています。

おの１００が終わって、『もう行きたくない』と言っていたけど、おの１００の話をするたびに子
どもの気持ちが変わって、やっぱり楽しかったのか、また行く気持ちになってきたようです。もう
一度チャレンジさせたいです。

子どもは来年も参加するつもりのようです。何かを学び得ているのだと、私も長い目で見守りたい
と思っています。ありがとうございました。

知らない子どもやリーダーの方ととても仲良くなってくれていたので良かったです。
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最初から最後まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。写真を見ている時、大学
生の話声が大きくて…そこで静かにしていればさすが！！と思えたのですが。今後とも、色々なこ
とにチャレンジして頑張ってください。

今回も本当にお世話になりありがとうございました。無事に３００ｋｍ完歩できて、子どももとて
も喜んでいます。皆様のおかげだと思っています。ありがとうございました。

たくさんの方々の協力でこんなにたくさんの経験をさせていただいたことに心から感謝いたしま
す。

昨年より、たくさんの先生から声を掛けて頂いているようです。興味深く色々聞かれたりするよう
で、本人も驚いています。友だちからも来年は一緒に行きたいと言われ苦笑いしていました。たく
さんの方が尾道以外の方でも興味を持たれているようです。これからも頑張ってください。もしか
したら、この先、高校・大学を尾道で！！なんで言いだすかも。本当にたくさんの人の支え、見え
ない力をもらってここまでこれたのですね。心より感謝します。ありがとうございました。

昨年から２度目の参加でしたが、昨年とは違って最高学年であったので「自分のことだけでなく、
周りのこともしっかり見て気付いたら自分から進んで行動するように」と話しをして参加をさせま
した。帰って来た時の笑顔を見た時に、子ども自身の達成感を感じました。来年はボラ研にチャレ
ンジすると言っています。甘えん坊の面もあるので心配ですが、やりたいと言えばやらせたいと
思っています。

１年間の準備、本番の５日間、本当にお世話になりました。お任せして本当に良かったと思いま
す。ありがとうございました。

帰宅後の本人の行動に大きな変化は見受けられませんでしたが、初対面の方と上手く接する事が苦
手な部分については、今回の事業によって何か得るものがあったと思われます。お世話になり感謝
しております。ありがとうございました。

おの１００に参加して親も子も少し成長したかなと思います。貴重な体験をさせていただきありが
とうございました。

昨年も、今年も１００ｋｍを終えて直後は『もう二度と行かない』と言っています。まだ現在もそ
のように言っていますが、来年もぜひ参加してほしいなと思っています。１年掛けてまた参加した
い気持ちが引き出せたらと思います。（リーダーさんから何度かいただいた手紙等には勇気づけら
れていました。）

たくさんの気付き、出逢いをありがとうございました。お世話になりました。忘れません。

子ども同士のきずな、人とのふれあいを大事に、また参加させたいと思います。皆様の心遣い、愛
情が子ども達に届いています。本当に皆さまありがとうございました。ご苦労様でした。

帰った来てすぐ『絶対来年も行く！』と言っていた。少しずついろいろな経験を重ねていってほし
いです。ありがとうございました。来年以降もこのすばらしい活動が継続されることを願っていま
す。記録映像を見終わって、改めて学生ボランティア、ボランティア研修生の皆さんに感謝いたし
ます。

ボランティアの皆様、勉強や就活で忙しい中、本番５日間のための準備から今日まで本当にありが
とうございました。自分が学生の時、もし小学生を預かって５日間過ごせるだろうかと考えると研
修すればするほど不安に押しつぶされそう…。心から感謝しています。ありがとうございました。

　
私、個人の感じたことですが、８月６日８時１５分の黙祷の時、広島での鐘の音をラジオでいいの
で一緒に流してもらえたら、もう少し原爆の重みを感じる事ができるような感じがするのになと思
います。



6/6ページ
第１０回おのみち１００km徒歩の旅

事業報告会アンケート集計《設問１１》

設問１１
（その他、何かございましたらお書きください。）

おの１００に携わってくださった方、おの１００を応援してくださった方に本当に感謝の気持ちで
いっぱいです。ありがとうございました。おの１００に参加して、無事に完歩することができた過
程には様々なことがあり、何より心の葛藤があったと思います。そして、大切なことも気付けたと
思います。おの１００での思い出をいつまでも大切にして欲しいです。

初めての参加で不安に思うところもありましたが、５日間、元気に完歩してたくましく成長した姿
を見る事ができ本当に参加して良かったなと思います。子どもの成長の陰にはスタッフの皆様の計
り知れない支えがあったこと、心より感謝いたします。ありがとうございました。

大変お世話になりました。家に帰ってすぐは「ギャー」と言っていました。かなり頑張って５日間
を過ごしたんだと思いました。少しずつですが成長が見られて嬉しいです。しっかり認めてやりた
いです。

４、６年生と参加して２００ｋｍ完歩することが出来たので、自分に対して自信を持つことが出来
るようになったと思います。おの１００に関わった全ての人にありがとうと感謝したいです。


